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总统视察芝拉扎垃圾衍生燃料厂

我国终于有了绿色氢新能源以替代燃料

交通部促进我国成为东南亚海上枢纽

我国石油日产量仍低于目标
油气上游开发特别工作组须加倍努力

政府近期将把数字
身份证取代电子身份证

【本报讯】佐科维总统
于 1 月 2 日在中爪哇省芝
拉扎（Cilacap）县视察综合
垃 圾 衍 生 燃 料 处 理 场
（TPST RDF）。 总 统 这 次
来 到 综 合 废 料 处 理 厂 是
为 视 察 垃 圾 衍 生 燃 料 的
过程。总统当天上午约 9
时 45 分抵达现场，然后他
视 察 了 废 料 切 碎 乃 至 筛
分的加工过程。

芝拉扎县府环保局主
任 丝 丽·穆 尔 妮 亚 蒂（Sri

Murniyati）称，上述处理的
垃 圾 源 自 芝 拉 扎 县 的 14
个 镇 区 。 她 说 ：“ 芝 拉 扎
县由 24 个镇区组成的，该
由 综 合 垃 圾 衍 生 燃 料 处
场 加 工 的 垃 圾 或 废 弃 物
源 自 周 遭 附 近 地 区 的 14
个镇区。”

丝 丽 解 释 称 ，每 天 从
150 吨的垃圾衍生燃料或
煤炭共 60 吨，然后可供作
水 泥 厂 燃 烧 炉 的 燃 料 用
途 。 她 说 ：“ 每 天 能 生 产

的衍生燃料共 60 吨。”
此 外 ，2017 年 至 2018

年 期 间 建 设 上 述 芝 拉 扎
综 合 垃 圾 衍 生 燃 料 处 理
场 ，动 用 国 家 预 算 开 支
840 亿盾。她说：“这是多
个部门联合斥资的预算，
即 公 共 工 程 与 民 居 部 为
大 厦 建 筑 基 础 设 施 出 资
270 亿 盾 ，接 着 丹 麦 国 际
开发署（Danida）通过林业
与生态环境部供资 440 亿
盾 ，中 爪 哇 省 府 出 资 100

亿盾，然后芝拉扎省府为
收购土地出资 30 亿盾。”

陪同总统视察上述综
合 垃 圾 衍 生 燃 料 处 理 场
的 官 员 其 中 有 公 共 工 程
与民居部长巴苏基（Basu-
ki Hadimuljono）、交通部长
苏 马 迪（Budi Karya Suma-
di）、中 爪 哇 省 代 省 长 纳
纳·苏查纳（Nana Sudjana）
及 芝 拉 扎 代 县 长 阿 瓦 鲁
丁（Awaluddin Muuri）等 。

（Ing）佐科维总统佐科维总统（（左三左三））视察芝拉扎垃圾衍生燃料厂视察芝拉扎垃圾衍生燃料厂。。

我国终于有了氢气加工厂，可以用绿色氢替代燃油。

【本报讯】我国终于有
了可以替代燃料油的燃料
加工厂，即氢气加工厂。

2023 年 11 月中旬，国
电 公 司（ PLN ）在 全 国 各
地 开 设 了 21 个 绿 色 氢
厂。通过这个绿色氢厂，
国电公司每年至少能够生
产 199 吨绿色氢气。

关于绿色氢气厂落成
的 消 息 是 在 2023 年 的 亮
点之一。

11 月 20 日 ，在 丹 绒 普
禄的燃气和蒸汽发电厂举
行 的 21 座 绿 色 氢 能 工 厂
落成典礼上，国电公司总
经理达玛万（Darmawan Pra-
sodjo ）表 示 ，绿 色 氢 气 厂
是国电公司在我国建立第
一个绿色氢供应链的战略
步骤。这项绿色倡议预计
将 加 速 能 源 转 型 ，并 在
2060 年或更早之前实现淨
零排放情境。

有了这 21 座绿色氢气
厂国电公司每年能够生产
近 200 吨绿色氢气。这个
数字比 2023 年 10 月首次
亮相的第一台机组在短短
一个月内有所上升，该机
组 每 年“仅 ”生 产 51 吨 氢
气 。 每 年 多 达 75 吨 的 绿
色氢气的生产用于工厂的
冷却发电机的运营需求，

而另外 124 吨可用于各种
需求，其中之一用于车辆
燃料。所以今天正好是一
个月，之后，从 1 座增加到
21 座，绿色氢气的产量是
非凡的。如果过去产能是
51 吨，过产能为 41-43 吨，
我 们 可 以 将 其 增 加 到 199
吨 ，过 剩 产 能 为 124 吨 。
这意味着以前只有 150 辆
氢能汽车可以增加到 424
辆氢能汽车。

新 能 源 、可 再 生 能 源
和节能总署长尤多（ Yudo
Dwinanda Priaadi）解 释 说 ，
氢是一种未来的燃料，正
在全球舞台上广泛开发。
我 国 拥 有 巨 大 的 氢 能 潜
力，甚至可以成为全球需
要绿色氢气的供应国。所
以这太神奇了，如果我们

谈论氢气，这就是未来的
燃料。这是未来的燃料，
这是我们实现能源转型的
重要组成部分，现在我们
必须开始，因为未来氢的
潜力非常大，既供我们自
己使用，也有人说我们可
以有出口的潜力。

国家创新研究机构节
能和节约研究中心专家兼
研 究 员 艾 尼 亚（Eniya List-
iani Dewi）坦 言 ，对 国 电 公
司感到非常惊讶，该公司
刚 刚 在 我 国 开 设 了 21 座
绿色氢工厂。国电公司在
其促进清洁能源生态系统
的计划中采取的步骤非常
严重。

其中之一是通过开发
绿色氢气。我感到非常惊
讶 ，因 为 去 年 10 月 ，我 们

刚 刚 谈 到 了 这 个 生 态 系
统 。 因 此 在 6 月 之 后 ，我
们 宣 布 了 氢 峰 会 ，然 后 8
月，我们与能源矿务部的
同事讨论了我们认为来自
最便宜的是来自我国的可
再生能源，10 月突然国电
公司推出了绿色氢气。

艾尼亚对国电公司所
做的事情非常自豪。考虑
到绿色氢生态系统在我国
努 力 实 现 2060 年 净 零 排
放目标方面非常重要。

他 指 出 ，氢 不 是 一 个
人、多方利益相关者和多
国的玩意。每个国家都是
不同的，因为最便宜的氢
气是在内部制造并在内部
使用的。

因 此 ，艾 尼 亚 鼓 励 为
我国开发绿色氢气做好准
备。不要忘记，除了能够
用于满足国内需求外，这
种清洁能源还可以成为出
口商品。

他表示，国电公司已经
进入了最便宜的阶段，我们
将提前加速，以应对总经理
的挑战。这必须一步一步
来。我们必须支持国电公
司的进步，以证明其生态系
统，我们考虑能够提供公共
交通工具。

（亮剑）

油气上游开发特别工作组须努力生产。

【本报讯】油气上游开发
特别工作组（SKK Migas）表
示，油气产量的提升尚未达
到目标。我国石油实际平均
日 产 量 仍 低 于 60 万 桶 。
2023 年，我国石油实际平均
日产量目标是66万桶。

2023年11 月 15 日，油气
上游开发特别工作组副主任
纳囊（Nanang Abdul Manaf）表
示，我们的目标是 2024 年的
石油实际日产量产量达到
63.5万桶，低于今年的目标。
因此，随着今年的石油日产量
仍低于目标，油气上游开发特
别工作组的目标是，至少在
2023年剩余时间里，石油实
际日产量尽量接近 63.5 万
桶。因此，在12 月 31 日年底
之前，我们至少必须接近明年
的目标，我们希望明年能够实
现目标。 随着目标的变化，
这意味着石油产量与最初的
目标相比，每天约有20万-30
万桶的石油产量缺口。

如果到今年底石油日产
量能够超过60万桶，甚至接近
63.5万桶，那么实现2024年石
油产量目标就更有可能实
现。因此我们仍然非常努力

地在今年底将产量提高到更
高的水平，这将是明年的切入
点，尽可能接近目标。我们希
望至少到今年底，将超过60万
桶，这样我们在2024年的家课
就不会像今年那么重了。

纳囊声称，为了实现这
一目标，油气上游开发活动
特别工作组将通过各种方式
提高产量。其中包括通过完
成多个石油和天然气项目，
并优化提供额外凝析油的气
田。 然后，钻井进行生产和
钻探开发或加密井。上游油
气业务活动特别工作组的目
标是，到今年底，可以钻探约
900 口井。 目前，安达曼
（Andaman）的钻探工作也已
开始，包括楞章（Rencong）的
汀 潘 油 井（Timpan）正 由
Mubadala Energy 勘 探 。 希
望，开采和勘探活动能够增
加国家石油和天然气产量。
我认为，这些努力已经处于
冲刺点，如果比喻成跑马拉，
我们现在接近终点。因此我
们必须开展更加速的活动，
包括勘探活动，因为将获得
未来几年将产生的储量。

（亮剑）

交通部长苏马迪（左三）。

【本报讯】政府正试图
使我国成为东南亚的海上
运输枢纽。

2023 年 12 月 16 日 ，交
通部长苏马迪表示，通过
成为枢纽，物流成本将更
具竞争力，从而提高印尼
的竞争力。我们有一个共
同的愿景，即使我国成为
东 南 亚 的 海 上 枢 纽 。 从
而，政府要求全国船东协
会（INSA）的成员管理船舶
流动，包括我国两个主要
港口，即雅加达的丹绒普
碌港和西爪哇苏邦(Subang)
的巴丁班港 (Patimban)。这
项努力并不容易，因为与
其他东盟国家相比，我们
位于南方。但是我国的领
土广大，所以这是很有可
能的。

交通部长希望未来全
国船东协会将继续努力实
现这一愿景，与利益相关
者进行深入合作，并积极
为交通部提供专业研究投
入。

交 长 指 出 ，全 国 船 东
协会是一个非常好的政府
合作伙伴，并提供了许多
积极的投入。作为监管机
构，我们也将继续努力改
善投资环境。

借 此 机 会 ，交 通 部 长
还赞赏全国船东协会在国
际论坛上的工作。其中包
括该协会成功游说国际海
事 组 织（IMO）国 家 ，使 印
度 尼 西 亚 再 次 当 选 为
2024-2025 年 期 间 IMO C 类
理事会成员，并任命全国
船 东 协 会 为 2024-2026 年

期 间 东 盟 船 东 协 会（FA-
SA）联合会或东盟航运协
会主席。

苏 马 迪 声 称 ，我 国 当
选为国际海事组织成员以
及 全 国 船 东 协 会 当 选 为
FASA 主席的势头，是我国

航运业在国际舞台上发展
的重要动力。如果，我国
的这些航运协会能够合并
成一个整体，并团结一致，
捍卫我国在国际海事组织
和东盟中的作用，那就更
好了。 （亮剑）

政府近期将把数字身份证取代电子身份证。

【本报讯】电子身份证
(E-KTP）将 被 数 字 身 份 证
（IKD）取代。IKD是一种数字
应用格式的户口身份形式，可
以通过智能手机设备访问。政
府敦促公众立即启动IKD，因
为内政部的民事登记处（Duk-
capil）不会增加空白e-KTP的
供应。IKD激活过程可以通过
手机使用 Play 商店或 App
Store上提供的特殊应用程序
完成。在注册之前，务必准备
一部可以上网的手机、户籍编
号（NIK）、有效的电子邮件地
址和有效的手机号码。

以下是激活 IKD的方法：
（1）在 Play 商店下载 IKD 应
用程序；（2）打开IKD应用程
序，输入NIK填写个人数据、

电子邮件、重新输入电子邮
件、手机号码、重新输入手机
号码，然后单击数据验证按
钮；（3）通过选择拍照按钮来
验证脸部，以匹配脸部识别；
（4）之后，选择可以在Dukcapil
中的QR码扫描；（5）成功后，
检查使用激活码注册的电子
邮件并激活 IKD；（6）输入激
活码和验证码以激活 IKD；
（7）IKD激活已完成。

对于想要激活数字身份
证的公民，可以在 Dukcapil
办公楼或根据住所在分区办
公楼完成。IKD申请的注册
需要由 Dukcapil 官员陪同，
因为这种注册需要用人脸识
别技术进行严格的验证和确
认。 （亮剑）

梅加瓦蒂与巴洛表达对2024 年大选的担忧

【本报讯】印尼斗争民主
党总主席梅加瓦蒂与民族民
主党总主席巴洛在2024年大
选前表达了他们的担忧。

两人都谈到了骚乱问题。
在雅加达铭登地区民族民主党
大厦举行的民族民主党成立12

周年庆祝活动上发表讲话时，巴
洛表示，有些国家官员只为某些
团体办事。这些天来，我们看到
让国家及其机器的实施如何服
务于个人利益和团体。

我认为，在实际政治中采
取了某些措施来吸引国家机

器的参与，这种情况导致人们
对政府失去信任。我甚至认
为，我国目前的局势处于历史
上最令人担忧的境地。今天
很容易找到感到可以任意命
令自己的人民，我们现在正处
于民族和国家生活中最令人
担忧的受损害的境地。我希
望所有国家领导人和人民千
万不要失去控制。

梅加瓦蒂在2023年11月
12日发布的视频中，表达了对
宪法法院关于总统候选人和
副总统年龄限制的决定的担
忧，她认为宪法法院判决显示
了由于权力对法律的操纵，这
种权力忽视了基于良心和真
理的政治。千万不要让最近
的选举舞弊现象再次出现。

梅加瓦蒂呼吁公众进行监

督，如果在即将到来的选举中
发现舞弊迹象，不要害怕公诸
于众，我国社会有能力做出改
变并维护国家的完整性。 梅
加瓦蒂表示，别忘了，我们是一
个奋斗的国家，我们是一个能
够克服各种历史考验的国家。

梅加瓦蒂重申宪法法院
作为改革时代诞生的司法机
构的组建精神。

梅加瓦蒂声称，然而宪法
法院的形象受到玷污，因为对
总统候选人年龄的裁决被宪
法法官的一些道德违规行为
所影响。宪法法院关于总统
候选人年龄限制的决定，让梭
罗市长吉布兰成为普拉波沃
的副总统候选人，这是在玷污
法律、操弄法律的行为；以后，
绝不能再发生此等事。（亮剑）

左起：巴洛和梅加瓦蒂。


